

Ressort: Sport

Adidas stellt Bundesliga-Spielball bis zur Saison 2017/18

Frankfurt/Main, 16.08.2013, 13:28 Uhr

GDN - Der Sportartikelhersteller Adidas stellt den offiziellen Bundesliga-Spielball bis zur Saison 2017/18. Wie die Deutsche Fußball Liga (DFL) am Freitag mitteilte, beschlossen das der Ligavorstand und die Geschäftsführung der DFL zum Abschluss eines offenen Ausschreibungsverfahrens, welches seit Mai 2013 lief. Seit der Spielzeit 2010/11 hält Adidas das Recht zur Entwicklung und Bereitstellung des offiziellen Spielballs und des offiziellen Winterspielballs, das erstmals 2009 ausgeschrieben wurde.

Damit werden unter anderem einheitliche Wettbewerbsbedingungen in Bezug auf den Spielball gewährleistet. In der aktuellen Saison wird mit der "Torfabrik 4" von Adidas gespielt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19806/adidas-stellt-bundesliga-spielball-bis-zur-saison-201718.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619